

Más de 85 años las relaciones entre Cuba y el Vaticano



La Habana, 7 jun (RHC) Cuba y el Vaticano celebran 85 años de relaciones diplomáticas ininterrumpidas, donde resalta la visita a la isla caribeña de los tres últimos papas.

El canciller de la mayor de las Antillas, Bruno Rodríguez en la red social Twitter, suscribió: “Reafirmamos las bases de respeto mutuo de nuestros vínculos y la voluntad de continuar fortaleciéndolos”.

Cuba, país laico y cuya Constitución asegura el respeto al credo religioso, es una de las pocas naciones en el hemisferio occidental que recibió a tres jefes de Estado del Vaticano.

Así ocurrió con los tres últimos pontífices: Juan Pablo II (enero de 1998), Benedicto XVI (marzo de 2012) y Francisco (septiembre de 2015).

En febrero de 2016 el papa Francisco y el patriarca ortodoxo ruso Kiril (Cirilo) se encontraron en la sala presidencial del aeropuerto de La Habana, y se dieron un abrazo, en la que fue la primera reunión de los líderes de las dos iglesias tras el cisma de 1054.

Fuente: Prensa Latina



Radio Habana Cuba